

## jede Menge TrikotTausch!

Liebe Vamos-Freundin, lieber Vamos-Freund,

der Ball rollt und die Herren-Fußball EM ist in vollem Gange. Fiebert auch ihr mit der deutschen Mannschaft mit? Fair Play wird zwar im Spiel großgeschrieben, doch kaum jemand fragt, wie fair die Herstellung der Sportartikel ist. Wir von Vamos setzen uns für Fairness auch außerhalb des Platzes ein. Zum Beispiel mit unseren Bildungsangeboten zum Thema „Trikottausch“.

Passend zur EM ist jetzt auch unsere neue Plakatausstellung „TrikotTausch #whomademyclothes“ da! Wir freuen uns über die neue Ausstellung rund um die globale Produktion von Sportbekleidung und -artikeln.

Alle Neugierigen, die sich die Ausstellung gerne anschauen wollen, können das gerade mit einem Besuch im Wuddi in Münster- Kinderhaus verbinden. Dort ist unsere Plakatausstellung aktuell zu sehen. Natürlich könnt ihr die Ausstellung auch einfach selbst ausleihen.

Im Rahmen der fairen Woche im September habt ihr die Möglichkeit unsere große Wanderausstellung in der Stadtbibliothek in Münster zu erleben. Passend zur neuen Plakatausstellung findet im Juli ein spannender Vortrag zu „TrikotTausch #whomademyclothes“ von Sophia statt.

Neben diesem Vortrag, haben wir auch den ein oder anderen Veranstaltungstipp für euch im Angebot.

Viel Spaß beim Durchstöbern des Newsletters und liebe Grüße.

Dein Vamos- Team

---

## Vamos-News

---

### Neue TrikotTausch- Plakatausstellung pünktlich zur EM erschienen

Die EM ist in vollem Gange. Während Fair Play auf dem Spielfeld großgeschrieben wird, fragt kaum jemand, wie fair die Herstellung der Trikots und Sportartikel ist. Wer sind die Menschen, die unsere Kleidung produzieren? Wie



hängen Umweltzerstörung und Menschenrechtsverletzungen zusammen? Welche politischen und individuellen Handlungsmöglichkeiten gibt es?

Pünktlich zur EM widmet sich die neue Plakatausstellung „TrikotTausch #whomademyclothes“ diesem globalen Thema. Die Ausstellung umfasst 27 Plakate und kann im A2- oder A3-Format ausgeliehen werden.

ZUR WEBSEITE

## Freier Praktikumsplatz!

Zur weiteren Unterstützung des Teams suchen wir ab Anfang August bis Ende September eine/n Praktikant:in, der/die ein Pflichtpraktikum mit ca. 30 Stunden bei uns absolvieren möchte.

ZUR STELLENANZEIGE



## TrikotTausch- Plakatausstellung im Wuddi

Unsere neue Plakatausstellung „Trikottausch #whomademyclothes“ ist aktuell noch bis zum 11.07. im Wuddi in Münster- Kinderhaus zu sehen. Alle neugierigen Besucher:innen können den Besuch der Ausstellung auch direkt mit Public Viewing der EM-Spiele abrunden.

MEHR INFOS



## Lieferkettengesetz verabschiedet!

Über 125 Organisationen haben sich engagiert, 30.000 Lieferkettengestaltungsbriefe wurden geschrieben und 222.222



Petitionsunterschriften gesammelt. Gemeinsam haben wir es geschafft! Am 11.06. hat der Bundestag das Lieferkettengesetz beschlossen. Damit gibt es endlich einen gesetzlichen Rahmen.

Wir sind noch nicht am Ziel, die Verabschiedung des Gesetzes ist aber ein erster wichtiger Schritt in Richtung fairerer Handel.

[MEHR INFOS](#)

## Vamos-Veranstaltungen

### Do, 22.7.21 | Online-Vortrag "TrikotTausch #whomademyclothes"



Wie hängen Umwelterstörung und Menschenrechtsverletzungen zusammen? Was sind die Zusammenhänge unseres Kleidungskonsums und den Arbeitsbedingungen in der globalen Kleidungsproduktion? Diese Fragen thematisiert Sophia von Vamos im Vortrag „TrikotTausch #whomademyclothes“ am 22. Juli. Es werden politische Entwicklungen und Initiativen vorgestellt und Ansätze für die Bildungsarbeit im Bereich des Globalen Lernens beleuchtet. Der Vortrag findet im Rahmen der von Greenpeace veranstalteten Reihe „UmWelt-Dialog“ statt.

[MEHR INFOS](#)

## Zur Fairen Woche vom 10.09. bis 24.09 | TrikotTausch Ausstellung in der Stadtbücherei



Was hat unser Kleidungskonsum mit den Arbeitsbedingungen in der globalen Kleidungsproduktion, insbesondere in Ländern des Globalen Südens zu tun?

Diesem Thema widmet sich unsere Wanderausstellung „TrikotTausch. Die zwei Seiten der (Sport)Bekleidungsproduktion“, die Vamos zusammen mit der VHS, der Fair Trade Town Münster und dem Stadtsportbund während der FAIREN Wochen vom 10. bis zum 24. September in der Stadtbücherei präsentiert. Die Ausstellung stellt die zwei Seiten der (Sport)Bekleidungsproduktion vor und widmet sich auch dem Thema der Ballproduktion:

Während dem Ausstellungszeitraum hat die Veranstaltergemeinschaft ein buntes Rahmenprogramm auf die Beine gestellt.

MEHR INFOS

## Weitere Veranstaltungen

03

Juli 2021

### Veranstaltungstipp!

## Richtig bücken- statt Rücken!

### Beschreibung:

Es ist Erntezeit! Passend dazu findet im Heckentheater Kattenvenne ein Vortrag zum ökologischen Landbau und Gesundheitstipps für die Gartenarbeit statt. Kombiniert wird dieser mit einer Ernte-Aktion und der Zubereitung von frischen Snacks direkt aus dem Beet.

**Uhrzeit:** 14:00Uhr

**Ort:** Jagdweg 6, 49536 Lienen-Kattenvenne

**Weitere Informationen:** Nachhaltigkeit im Heckentheater

10

### Veranstaltungstipp!

## Cactus Junges Theater: "Das liegt im Blut"!?

**Beschreibung:**

Am Samstag, den 10.07. spielt Cactus Junges Theater „Das liegt im Blut“?! im Heckentheater Kattenvenne. Unterhaltsam, authentisch und erfrischend bringt diese vielschichtige Performance den Perspektivwechsel Ghana/Deutschland-Deutschland/Ghana auf die Bühne. Mit viel Humor, Herz und Hirn vermittelt Gifty Wiafe zwischen Kontinenten und Kulturen.

**Uhrzeit:** 19:00Uhr

**Ort:** Jagdweg 6, 49536 Lienen-Kattenvenne

**Weitere Informationen:** Nachhaltigkeit im Heckentheater

## Weitere News

### Save the date: Aktionstag "Exit fast fashion"

Fast Fashion heizt den Klimawandel an und verschmutzt die Umwelt! Deshalb findet am 25.09.2021 ein Aktionstag rund ums Thema „Exit fast fashion“ statt. Egal ob als Jugendgruppe oder WG, ob Kleidertauschparty oder Fashion for future-Challenge. Jede\*r kann sich ganz konkret für Klimaschutz einsetzen, das an diesem Tag zeigen und andere motivieren.



ZUR WEBSEITE DES PROJEKTS

## Unterstütze uns

## Facebook für einen guten Zweck

Auf der Facebook Seite von Vamos verfügen wir seit kurzem über einen Spendenbutton. Dieser kann mit Facebook-Freund\*innen geteilt und darauf aufmerksam gemacht werden. Wir sind immer noch überwältigt von den bisher eingegangenen Spenden, aber Vamos ist weiterhin auf jede mögliche Unterstützung auf Grund der aktuellen Lage angewiesen.



SPENDENBUTTON FACEBOOK

### Vamos e.V.

#### Wir bewegen was.

Vamos e.V. ist ein entwicklungspolitischer Verein mit Sitz in Münster. Seit 1987 engagieren sich Ehren- und Hauptamtliche für menschenwürdige Lebens- und Arbeitsbedingungen – weltweit. Dafür betreibt der Verein entwicklungspolitische Bildungs- und Informationsarbeit zu unterschiedlichen Themen.

### Unterstützen Sie uns!

Wir bewegen was

- für Menschenrechte
- für mehr Solidarität, Gerechtigkeit und Toleranz in der globalisierten Welt.

Viele Menschen setzen sich bereits für Vamos e.V. durch Spenden ein. Auch Sie können mit dazu beitragen, dass unsere Arbeit kontinuierlich weitergeht:  
[Jetzt spenden.](#)

### Kontakt

Vamos e.V. Münster  
Achtermannstr. 10-12  
48143 Münster  
Telefon 0251-45431  
Telefax 0251-54705  
info@vamos-  
muenster.de  
[zur Webseite](#)

### [Impressum](#)

Vamos ist ein Träger des Eine Welt-  
Promotor\*innenprogramms



Vamos ist Mitglied im Eine Welt Netz NRW



Vamos wird aus Mitteln des Kirchlichen  
Entwicklungsdienstes durch Brot für die  
Welt – Evangelischer Entwicklungsdienst  
gefördert

Gefördert durch:

**Brot** mit Mitteln des  
für die Welt Kirchlichen  
Entwicklungsdienstes

---

Copyright © Vamos e.V.

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos  
abbestellen.